
  I M    R A T H A U S

Bündnis90/Die Grünen, Friedensplatz 1, 44122 Dortmund

Herrn
Oberbürgermeister
Dr. Gerhard Langemeyer
über StA 01

im Hause

09.07.02

Sitzung des Rates am 11.07.02;  TOP 2.2 Entwicklung des Dortmunder Hauptbahnhofes

Sehr geehrter Herr Dr. Langemeyer,

BÜNDNIS 90/DIE GRÜNEN bitten Sie, zum oben genannten Tagesordnungspunkt folgende
Anträge zur Beratung und Abstimmung zu stellen.

1. Der Rat fordert die Bahn AG auf, das bisherige Ergebnis der Alternativplanungen für den
Bahnhofsumbau in der ersten AUSW-Sitzung am 11.09.02 und der ersten Ratssitzung
nach der Sommerpause vorzustellen.

2. Die Bahn AG wird gebeten, eine vorläufige Kostenschätzung für den alternativen Entwurf
zur Bahnhofsüberbauung vorzulegen und mitzuteilen, in welchem Umfang Fördermittel
des Landes für die Realisierung des Projektes benötigt werden.

3. Der Rat fordert den Investor SONAE auf, bis zur Sitzung des Ausschusses für Umwelt,
Stadtgestaltung und Wohnen am 11.09.02 mitzuteilen, inwieweit die Reduzierung der
Landesfördermittel und die Ankündigung des Verkehrsministers, die Finanzierung
frühestens ab dem Haushaltsjahr 2005 zu ermöglichen, Auswirkungen auf die
Investitionsentscheidung für das Bahnhofsprojekt hat.

4. Den zuständigen Ratsgremien wird ebenfalls unmittelbar nach der Sommerpause das
Ergebnis des Markt- und Standortgutachtens unter Berücksichtigung von 3do und der
Veränderungen in der Einzelhandelsstruktur und im Einzelhandelsangebot der Stadt
Dortmund zur Beratung vorgelegt.

Mit freundlichen Grüßen
Für BÜNDNIS 90/DIE GRÜNEN
gez. Daniela Schneckenburger

F. d. R. Petra Kesper


